

## FORCE AU SPORT, ORLÉANS À L'HEURE DES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES

### Groupe de la Majorité municipale

En cet été particulièrement sportif avec l'accueil du Tour de France (8 et 9 juillet), le passage de la flamme olympique (10 juillet) et enfin, les Jeux Olympiques et Paralympiques, nous sommes heureux de pouvoir vous présenter notre bilan en matière de politique sportive. Depuis trois ans, nous nous sommes attelés à faire d'Orléans une ville plus que jamais tournée vers le sport avec un objectif : permettre à chaque Orléanaise et Orléanais, quel que soit son âge, son quartier et sa situation, de pouvoir pratiquer une activité sportive. Notre investissement témoigne de cette ambition : 8 millions d'euros sont ainsi consacrés au fonctionnement et 5 millions d'euros à l'investissement.

Aujourd'hui, c'est chose faite avec une offre riche et étendue sur tout le territoire, grâce aux 200 associations sportives, dont 120 bénéficient d'une aide de la Mairie, et grâce au patrimoine sportif important avec plus de 70 équipements répartis dans tous les quartiers. Plusieurs structures ont été rénovées et de nouvelles ont ouvert leurs portes. En janvier 2023, nous avons eu la joie d'inaugurer CO'Met, avec un match de l'équipe de France de handball. Capable d'accueillir jusqu'à 10 000 spectateurs, l'Aréna est la 3e salle sportive de France. Nous avons l'immense fierté d'avoir des clubs de haut niveau qui évoluent en championnat de France : l'OLB, l'ECO Volley-ball féminin, etc. Ce sont ainsi 20 clubs qui sont sous convention d'objectifs avec la Ville. Les matchs de l'OLB accueillent plus de 6 000 spectateurs en moyenne, la ferveur des Orléanais pour leur équipe en fait le 1er club de France.

Cette année, Orléans s'est mis à l'heure des Jeux Olympiques et Paralympiques avec la mise en place de 9 centres de préparation pour accompagner les 12 athlètes qui concourront aux Jeux. Aussi, à destination de tous les élèves d'Orléans, durant un mois, se dérouleront les Olympiades des écoliers dont la cérémonie d'ouverture s'est tenue dans le quartier de l'Argonne, le 21 mai. Plus de 500 élèves et autant de parents étaient présents pour allumer l'immense flambeau qui a ensuite défilé dans le quartier, accompagné par les élèves. L'événement se clôturera le 20 juin, à CO'Met, où 6 000 personnes sont attendues.

Le sport est au centre de notre mandat et nous avons la volonté de faire du sport un véritable réflexe pour les Orléanais. Au-delà de pratiquer une simple activité physique ou le plaisir de jouer ensemble, le sport est également un vecteur d'éducation grâce aux valeurs qu'il transmet. Le sport apporte ainsi un véritable bénéfice au quotidien et notamment sur le plan de la santé physique et mentale. Notre programme « Sport Santé » a pour objectif d'encourager la pratique sportive et ainsi lutter contre la sédentarité dont nous savons les conséquences néfastes. Le sport porte un message, célébré chaque année lors de journées olympiques, que nous avons à cœur de partager avec vous : « Bouger, apprendre et découvrir ».